
                                  ATA DE REUNIÃO ORDINARIA 03-2023 

 

O Presidente abriu a reunião e informou que ela estava sendo gravada. A 

primeira pauta abordada foi relacionada ao andamento do sistema de 

implantação da comunicação interna e social do COMDEMA. Foi abordado os 

problemas relacionados à troca de estagiário para avançar nos trabalhos. Foi 

realizada uma conferência no mailing dos conselheiros por parte da secretaria 

executiva. Foi decidido manter o acompanhamento da evolução da implantação 

durante as reuniões. Em relação à resposta quanto ao pedido de alteração sobre 

a legislação do butiá, a Câmara de Vereadores informou ao COMDEMA que 

estava resolvida. A pauta nº três, de responsabilidade da Vereadora Nádia, que 

tratava sobre a legislação dos fogos de artifício, não foi tratada, devido à 

ausência da Vereadora. Sobre a pesquise de normatização do Fundo Municipal 

de Meio Ambiente (FMMA), foi informado que o processo ficou parado devido à 

troca de estagiário, que estava realizando a pesquisa. Foi comentada a 

necessidade de acelerar este processo, devido a aproximação dos recursos de 

auto de infração trazidos pela FLAMA e a consequente entrada de recursos no 

fundo.  Desta maneira foi sugerido que, ao invés da criação de um GT, que fosse 

elaborado pelos conselheiros uma Minuta para ser apresentada e aprovada em 

Reunião Ordinária. A votação foi realizada a aprovada por unanimidade. Sobre 

a pauta dos mecanismos de incentivo à sustentabilidade no município, tais como, 

por exemplo, IPTU Verde, Incentivos tributários para empresas, Certificações 

Socioambientais, etc foi informado que estava parado novamente, devido à troca 

da estagiária que estava fazendo. Em relação à Qualificação da Frente de 

Trabalho do município (Secretaria de Obras e Fundação Irmã Vera) pela UDESC, 

diante da troca de Secretário de Obras, foi informado que o novo Secretário foi 

convidado para uma reunião para retomar a pauta, pois o Secretário antigo 

estava ignorando a pauta. Até o momento da reunião ele não tinha respondido. 

O presidente informou que reforçou o convite ao Geólogo da FLAMA Alexandre 

Zaremba Saad para falar sobre Iniciativa popular para controle de erosão e 

recuperação de margem de lagoa em uma Reunião Extraordinária do 

COMDEMA, gravando-a, publicando-a no canal de Youtube do COMDEMA e 

divulgando-a para a sociedade. Também foi tratada pelo presidente a troca do 



membro do GT de regulamentação da Lei 1.961/17, apresentando a elaboração 

de uma Portaria para trocar a ONG Rasgamar, que tinha saído do COMDEMA, 

e a inserção da OAB no lugar. O presidente também alertou sobre a proximidade 

da recepção de autos de infração na Câmara Recursal. A seguir foi abordado o 

controle de faltas, falando sobre a necessidade de notificação por parte da 

secretaria executiva às instituições que estava possuindo muitas ausências nas 

reuniões. 


